

新方地区 地域支え合い会議 News Letter Vol.4 2022.9



住民のニーズに応え
移動スーパーとくし丸
運行スタート!

地域支え合い会議の立ち上げ時から、新方地区では「買い物支援」について話し合いを進め、買い物アンケートの実施や、荻島地区へのとくし丸見学などを行ってきました。そしてついに、この新方地区でも週2日、とくし丸の運行がスタート!! プレオープンを経て、8月11日(木)から本格始動しました。買い物支援を必要とする場所全てにはいかないかもしれませんが、会議の目標であった「買い物支援への取り組み」を達成することができました。



施設利用の皆さんにも好評!
(キャンパルホーム)

喜びの声

実際にとくし丸を利用される方からは、「思ったより品揃えが豊富でびっくりしました。」
「買い物に行くのも難しく、困っていたから本

当に助かっています。」と喜びの声があがりました。また、公園や自治会館前などの停車場では、みなさん和気あいあいと、買い物だけでなく、おしゃべりも楽しまれていました。

コロナ禍で外へ出る機会が減り、ご近所同士の関わりも少なくなってしまういましたが、とくし丸を通じて、人との関わりや、見守りが生まれています。



ご近所さんとおしゃべりも楽しみの1つ♪
(船渡睦町会・いるか公園)

今後の会議

今後、新方地区では、以前より会議で挙がっていた「スマートフォン」に関する内容を進めていく予定です。

「興味がある」「一緒に考えたい」と思った方は、是非会議へご参加ください。

越谷市社会福祉協議会
地域福祉課 海和
☎966-3411



とくし丸

新方地区では主に
火曜日・金曜日に販売!
(一部を除く)

